

An die Mitglieder unseres Landesverbandes,

zunächst möchte ich mich, auch im Namen meiner ebenfalls beim LDT am 25.02.2018 in der Jurahalle in Holzmaden (kleines Heimatdorf unseres immer hilfsbereiten und engagierten Freundes Helmut Holder) neu gewählten Vorstandsmitglieder, für das von Euch, den Delegierten, entgegen gebrachte Vertrauen und mit den damit verbundenen Besetzungen der verschiedenen Vorstandsämter, recht herzlich bedanken.

Ihr habt uns damit wissen lassen, dass Ihr uns zutraut unseren Landesverband nach bestem Wissen und Können zu leiten.

Für die geleistete Arbeit, des teilweise mit nur kommissarisch besetzten Ämtern bestehenden Vorstandes, wie Armin Dobmeier, wie Boris Petry und Christian Günther, bis zur ordentlichen Neuwahl, möchte ich mich an dieser Stelle ebenfalls nochmals ausdrücklich rechtherzlich bedanken. Man möchte doch bedenken, dass diese für Ihre ehrenamtlichen Arbeiten im LV BaWü nicht wenig von Ihrer heutzutage sehr kostbaren und wertvollen Zeit, wie im privaten und z.T. geschäftlichen Leben, für uns und den Schießsport geopfert haben. Ein **GROSSES** Dankeschön im Namen von uns Allen!

Des Weiteren ein kameradschaftliches Dankeschön an die SLG Esslingen/Neckar e.V. für die Mithilfe (Organisation) als auch an den Musikverein Holzmaden e.V. (Bewirtung), die mit ihrem erneuten gezeigten Engagement einen reibungslosen Ablauf des LDT gewährleistet haben. Wir kommen wieder auf Euch zurück, versprochen.

In diesem Sinne wünschen wir allen Mitgliedern unseres LV ein erfolgreiches, und von Kameradschaft geprägtes Sportjahr 2018 und wir freuen uns, euch bei der nächsten LM, einem RLT oder beim LV-Schießen in Philippsburg gesund, munter und natürlich heiter wiederzusehen.

Wir versuchen immer ein offenes Ohr für unsere Referenten und Schützen zu haben und sind für so manche Denkanstöße bzw. Anregungen und, wenn es mal nicht so klappen sollte, offene Kritik sehr dankbar.

GUT SCHUSS.....

Mit sportlichen und kameradschaftlichen Grüßen

Thomas Faulhaber (LV-Leiter)

Stellvertretend auch für:

Mathias Bräuning (stv.LV-Leiter)

Ulrich Sihler (Sportleiter)

Franziska Bauer (Schatzmeisterin)

Mario Nelles (Schriftführer/Webmaster)

